

## Baksos Patria Tama Dalam Rangka Memperingati 28 Tahun Pengabdian Akpol 1995 Untuk Polri Yang Presisi

Suhendi - [BANTEN.JOURNALIST.ID](https://www.bantenjournalist.id)

Aug 4, 2023 - 17:19



JAKARTA - Ikatama AKPOL 1995 Polda Metro Jaya melaksanakan kegiatan Bhakti Sosial Pembagian sembako kepada petugas kebersihan, taman dan marbot masjid di pelataran masjid Al- Kautsar Polda Metro Jaya, Jum'at (04/08/2023).

Dalam kesempatan Tersebut hadir, Kabidkum Polda Metro Jaya Kombes Dr. Putu Putera Sadana, Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya Kombes Pol Latif Usman, Karo SDM Polda Metro Jaya Kombes. Pol. Langgeng Purnomo, Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko, Direktur Reserse Narkoba Polda Metro Jaya Kombes Pol Hengki dan Kabid TIK Polda Metro Jaya Kombes. Pol Yully Kurniawan.

Pelaksanaan Penyerahan Bansos ini dilakukan secara simbolis kepada masyarakat yang telah ada di lokasi.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko mengatakan, kami dari alumni akademi kepolisian 1995 jatuh tepatnya pada tanggal 27 juli 2023 adalah masa 28 tahun pengabdian adalah langkah dan jalan yang panjang.

"kemarin dari seluruh wilayah Indonesia serentak sudah dilakukan bakti sosial maupun Bhakti kesehatan n seperti donor darah kemudian ada kegiatan-kegiatan sosial lainnya seperti memberikan air bersih di daerah-daerah tertentu seperti di Jawa Timur dan Jawa tengah pada akses air yang sangat terbatas karena juga cuaca tentu ini bermakna bagi masyarakat"

ia menjelaskan, ini wujud dari Akpol 1995 batalyon patriatama memberikan rasa kehadiran kepada masyarakat di tengah-tengah masyarakat yang sedang membutuhkan di mana pengabdian ini tentunya untuk Polri yang presisi.

"kali ini di Polda Metro Jaya kami berusaha untuk mencoba peduli pada lingkungan terdekat, tadi diketahui ada dari beberapa teman-teman saudara-saudara kita yang ada di lingkungan Polda, tentu harapannya ini adalah berkah Dan harapannya juga sangat bermanfaat".

Lebih lanjut, kami akademi kepolisian 1995 yang ada di Polda Metro Jaya ini menjadi bagian untuk Polri yang presisi dengan harapan untuk bisa melindungi mengayomi dan melayani masyarakat secara simultan dan berkesinambungan tidak pada momentum seperti ini tetapi terus berlanjut Dan mudah-mudahan kita bisa melakukan ini dengan baik dan kemudian bisa dirasakan oleh masyarakat khususnya yang paling utama adalah membutuhkan. (\*\*\*)